



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



APRUEBA NUEVA DOCTRINA EN LA MATERIA

Kremlin reitera amenaza nuclear de Putin a países de Occidente

El presidente ruso llama a no permitir a Ucrania el uso de misiles de largo alcance; Kiev insiste en que le den autorización

Biden entrega a Zelenski nuevo paquete de ayuda militar por 8 mdd



MOSCÚ
AGENCIAS

El presidente ruso, Vladímir Putin, dio un "aviso" nuclear a Occidente para que no autorice a Ucrania el empleo de misiles de largo alcance, con la aprobación de una nueva doctrina que permite respuestas nucleares a ataques convencionales contra Rusia y Bielorrusia.

"Es un aviso que advierte de las consecuencias en caso de que esos países participen en un ataque contra nuestro país por diversos medios, no obligatoriamente nucleares", señaló Dmitri Peskov, portavoz presidencial.

Putin dio la orden de introducir cambios en la doctrina nuclear debido a que la situación político-militar en el mundo "está cambiando activamente", lo que propicia la aparición de "nuevas fuentes de amenaza militar y riesgos para Rusia y sus aliados", agregó.

El anuncio coincide con la visita a Estados Unidos del presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, quien presentó al jefe de la Casa Blanca, Joe Biden, su Plan para la Victoria,

que incluye garantías de seguridad y el suministro de armamento para derrotar a Rusia.

Ambos coordinaron un plan para acelerar la entrega de armas al país antes de que el líder estadounidense deje el cargo en enero de 2025. El encuentro se produjo unas horas después de que la Casa Blanca anunciara un nuevo paquete de ayuda militar a Kiev valorado en 8 mil millones de dólares, que incluye bombas capaces de alcanzar blancos rusos a 130 kilómetros.

"Rusia no ganará. Ucrania ganará, y continuaremos apoyándolos en cada paso del camino", le dijo Biden a Zelenski, que llegó vestido con su característica ropa de estilo militar.

Para "ayudar a Ucrania a ganar esta guerra", el presidente estadounidense no ha dado la luz verde, que espera Kiev, para disparar los misiles ATACMS de largo alcance, fabricados en Estados Unidos, contra territorio ruso.

Zelenski celebró el anuncio que, dijo, promoverá la victoria en la guerra que libra desde que Rusia invadió su territorio. Este es el undécimo encuentro entre Biden y Zelenski, y la quinta visita del líder ucraniano a Washington desde el inicio de la invasión rusa en febrero de 2022.

El mandatario ucraniano también se reunió con la vicepresidenta Kamala Harris, candidata demócra-



PODER LEGISLATIVO FEDERAL
CAMARA DE DIPUTADOS



ta a la Presidencia, quien declaró que cualquier sugerencia de que Ucrania cede tierra a Rusia es “peligrosa e inaceptable”.

LA CUMBRE

Biden convocó a una cumbre del Grupo de Contacto sobre Defensa de Ucrania en Alemania el próximo mes, con 50 líderes invitados a coordinar sus respectivos esfuerzos para apoyar a Kiev contra la agre-

sión rusa.

También anunció que ordenó al Pentágono utilizar, hasta el final de su mandato, todos los fondos restantes destinados a la asistencia de seguridad a Ucrania.

Se ampliarán los programas de formación de pilotos de combate ucranianos F-16, y se espera que el próximo año se capaciten a 18 pilotos más.

“Esta guerra se puede ganar, pero sólo con Estados Unidos”

VOLODÍMIR ZELENSKI Presidente de Ucrania



Visita. Los presidentes de Ucrania y EU, Volodimir Zelenski y Joe Biden, ayer.

“Rusia no ganará. Ucrania ganará, y continuaremos apoyándolos en cada paso”

JOE BIDEN Presidente de EU